

EXPOSITION D'IMAGES DANS L'ANCIENNE QUINCAILLERIE

# Des clichés pour égayer

■ Depuis le 17 juillet, la vitrine de l'ancienne quincaillerie Charron rue Victor Hugo s'est refait une beauté. Après un grand nettoyage, la devanture s'est parée d'une exposition de clichés du Photo club de Gien. Une dizaine de photos, sur le thème du sport, relatent les figures et moments emblématiques de la ville, passés sous l'objectif du président de l'association André Gazengel et de ses ad-

hérents.

Yvette Constantin, adjointe au commerce, est l'une des personnes à l'origine de cette initiative. Pour elle c'est un vrai plus pour la ville « Ça rend notre ville moins triste. Les gens s'arrêtent devant, et discutent entre eux. Parfois ils reconnaissent des personnes présentes sur les clichés. Bien sûr on espère aussi que ça pourra attirer de nouveaux commerçants ». Elle désire

pouvoir redynamiser une vitrine par rue. Des appels ont été lancés pour une vitrine rue Gambetta et une autre sur les quais. Différents thèmes sont envisagés : les mariniers, les miss ou encore les anciens combattants.

En 2016, des clichés avaient déjà été exposés dans certains commerces: une exposition sur les combattants tchécoslovaques pendant la bataille de Gien en 1940.



L'ancienne quincaillerie rue Victor Hugo est recouverte de dix clichés sportifs.